



Brest, le 26 janvier 2018

Communiqué

Crédit Mutuel ARKEA prend note des communications des deux agences de notations Moody's et Standard & Poor's publiées cette semaine en relation avec le projet de consultation de ses caisses locales concernant la création d'un groupe bancaire coopératif et mutualiste distinct du reste du Crédit Mutuel. Les notations actuelles ne sont pas remises en cause à ce stade par ce projet de consultation.

Crédit Mutuel ARKEA tient à rappeler la solidité de ses fondamentaux avec une solvabilité qui se situe bien au-delà des exigences réglementaires et la belle trajectoire de croissance affichée par le groupe depuis 2008.

Toutefois, Crédit Mutuel ARKEA a d'ores et déjà engagé des réflexions permettant d'identifier des leviers visant à soutenir ses notations pour que celles-ci reflètent la pertinence de son projet d'entreprise et qu'elles restent attractives pour ses investisseurs.